## 1. Mannschaft

7 Spieltag am 04 09 201

Sachverständig und unterhaltsam gingen sie auf die Bedeutung des Pferdesports als Hüter jahrhundertealter Traditionen, unter Aspekten der Sport-, Jugend- und Gesundheitsförderung, für die Entwicklung der regionalen Infrastruktur und schließlich als nicht zu unterschätzenden Wirtschaftsfaktor ein.

Mit dieser moralischen Unterstützung waren die Pferdefreunde Grüsselbach für das anstehende Fest gut gewappnet und auch der lang gehegte Wunsch nach einem Reitplatz für den Verein hat so frischen Wind bekommen.

So war die weniger erfreuliche Erkenntnis, dass es für eine Open Air Veranstaltung auch zu gutes Wetter geben kann, für die Pferdefreunde leicht zu verschmerzen

Beim sechsten Grüsselbacher Trailritt am 27. August war es in diesem Jahr einfach wie nie, eine Top-Ten-Platzierung einzufahren. Das Wetter war so heiß, dass offenbar viele Reiter es vorzogen, ihren Pferden hitzefrei zu gönnen. Schade für die Veranstalter aber verständlich aus Sicht der Pferdebesitzer. Umso mehr gilt der Dank denen, die sich trotz der Hitze dem Wettbewerb gestellt haben.

Auf der Ergebnisliste gab es in diesem Jahr bekannte Namen, zu nennen sind hier Ingrid Czwalinna, die den ersten Platz belegte, Yvonne Petri-Walk, wie die Siegerin Mitglied bei den Pferdfreunden Grüsselbach. Sie durfte sich über den dritten Platz freuen. Zum ersten Mal in Grüsselbach am Start war die Zweitplatzierte Nicole Werner.

Am Sonntag hieß es dann hoffen, dass das Wetter hält. So ging der Blick während des dreieinhalbstündigen Showprogramms trotz spektakulärer Action öfters gen Himmel.

14 Schaubilder führten die rund 150 Zuschauer durch die Welt der Pferde. Ingrid Czwalinna zeigte auf dem Trailparcours nochmal, warum sie am Vortag als Siegerin den Platz verließ. Jochen Kohn, Pferdefreund aus Grüsselbach demonstrierte mit seinen Schwarzwälder Füchsen die Heuernte vor dem Aufkommen der Traktoren. Markus Schönhoff und Joseph Wolf stellten Natural Horsemanship vor, Uli Ising und Rebacca Hohmann präsentierten eine mustergültige Lektion in klassischem Reitunterricht. Johanna und Stan Paul aus Flieden sorgten mit ihren Paso Fino Pferden für exotisches Flair und mit der Rettungshundestaffel Hessen Ost, war auch der beste Freund des Menschen mit seinen eindrucksvollen Fähigkeiten vertreten. Willi Schmitt, besser bekannt als Yak-Willi, zog mit seinem Pferd, seinem Auerochsen und seinem Lasso die Zuschauer nicht nur im übertragenen Sinne in seinen Bann.

Als dann Petrus kurz nach Ende des Festes seine Schleusen öffnete, gingen die Gedanken der Pferdfreunde nochmal kurz zurück zu den Glückwünschen Pfarrer Modenbachs zum Beginn des Festes..







Lesen Sie weiter auf Seite 20!

Geistlinger (31, M. Hanke), M. Hauser.



## Pferdefreunde Grüsselbach e.V.

## 10 Jahre Pferdefreunde Grüsselbach e.V. – Heiße Geburtstagsparty

Falls es irgendeinem der Pferdefreunde aus Grüsselbach an Motivation gemangelt haben sollte - sei es für die Vereinsarbeit im Allgemeinen oder das Fest zum 10jährigen Bestehen des Pferdefreunde Grüsselbach e.V. im Speziellen - die Feierstunde am Abend des 26. August hielt jeden Menge davon bereit. Der perfekte Auftakt für drei Tage feiern im Zeichen des Pferdes!

Die Festredner/Innen Sabine Kaemling (1. Vorsitzende), Dr. Wolfgang Kubens (Vorstandsmitglied des Pferdesportverbands Hessen), Bürgermeister Jürgen Hahn, Ortsvorsteher Frank Gollbach, Pfarrer Reiner Modenbach und Hein-Peter Möller (1. Vorsitzender Sportkreis Fulda-Hünfeld) würdigten in ihren Reden ausgiebig die Arbeit des jüngsten

Grüsselbacher Vereins.